## Lions-Club tut Gutes

(ckr) Grund zur Freude gab es gestern im Industrie-Club: Der Präsident des Lions Clubs Düsseldorf-Hösel Michael Dornia überreichte zwei Schecks in Höhe von insge-samt 10555 Euro an die Altstadt-Armenküche und die Kinderschutz-Ambulanz am EVK. Grund für die Spende war das 50-jährige Beste-hen des Lions Clubs Düsseldorf-Hösel. "Ich freue mich, dass wir wieder zwei für die Region so wichtige soziale Einrichtungen unterstützen können", so Michael Dornia. Pater Antonin von der Armenküche und Margit Standke, Therapeutin für Kinder und Jugendliche, nahmen die Schecks entgegen. "Das Geld werden wir für therapeutisches Spielzeug verwenden", erklärte die Pädagogin der Kinder-



Michael **Dornia**, Klaus **Germann** vom Industrie-Club, Margit **Standke** (v.l.)

schutz-Ambulanz. Die Einrichtung des Evangelischen Krankenhauses ist Anlaufstelle für Kinder und Jugendliche, die Opfer von Gewalt sind. Für Eltern von "Schreibabys" gibt es außerdem eine Babysprechstunde. 300 Bedürftige besuchen täglich die Armenküche, die sich nur über Spenden finanziert.